



## Ministerium für Inneres und Sport

### Sportstättenbau in Sachsen-Anhalt

### Minister Stahlknecht übergibt Förderbescheid für neue Sporthalle im Landkreis Börde

Sachsen-Anhalts Sportminister Holger Stahlknecht hat heute einen Bewilligungsbescheid an die Bürgermeisterin der Gemeinde Hohe Börde, Steffi Trittel, übergeben. Der Bescheid sichert der Gemeinde eine Landesförderung in Höhe von rund 900.000 Euro zu. Das Geld ist im Rahmen des kommunalen Sportstättenbaus für den Ersatzneubau einer Einfeldsporthalle „An den Wellenbergen“ im Ortsteil Bebertal vorgesehen.

Sportminister Holger Stahlknecht: „Die Förderung des Neubauprojektes im Landkreis Börde ist ein wichtiges Signal, dass der Sport in unserem Land einen hohen Stellenwert hat. Auch während der Pandemie haben wir nicht aus den Augen verloren, die Bedingungen für den Sport nachhaltig zu verbessern.“

Das Land Sachsen-Anhalt wird im laufenden Jahr 2020 insgesamt rund 17 Millionen Euro für Sportstättenbauförderung bereitstellen.

Nachfragen zum Bauprojekt sind direkt an die Gemeinde Hohe Börde zu richten.

### Impressum:

Ministerium für Inneres und Sport des Landes Sachsen-Anhalt

Verantwortlich:  
Danilo Weiser  
Pressesprecher

Halberstädter Straße 2 / am "Platz des 17. Juni"  
39112 Magdeburg

Tel: (0391) 567-5504/-5514/-5516/-5517/-5377  
Fax: (0391) 567-5520

[Mail: Pressestelle@mi.sachsen-anhalt.de](mailto:Pressestelle@mi.sachsen-anhalt.de)